
Au sujet du projet  de PLU 2023 ,                                                                                 

Propositon de terrains   dâtr le plus laree possidle pour les ឩériters de la famille GUERRE . 

Directon Cឩavanate , Lepuix-Neuf , Laverois  . A Suarce ,  de part et daautre du cឩemin de la 
Gassete , sur toute sa loneueur . La parte droite , en descendant , de la rue de laéelise , au cœur du 
villaee . 

En directon de Vellescot : prévoir une zone artsanale et le recul de la pancarte daentrée du villaee au 
dernier des 4 viraees  . Récupératon des parcelles 102 , 103 , 104 , 105 , 107 , 108 , 110 , 111 pour la 
zone artsanale . 

Le dernier PLU étadli a provoqué une réunion pudlique dans un tollé de contestatons . Il a été annulé
par le conseil municipal . Je demande quaune réunion pudlique soit oreanisée au terme de la 
procédure de ce nouveau PLU . 

Depuis le POS mis en place en 1985 par Mr Tឩevenot , maire , modifé par lui-même , a permis de 
faire naimporte quoi . A laឩeure actuelle , il y a un manque daintéerité , de parts pris , de rèelements 
de comptes . En rèele eénérale , on met la populaton devant le fait accompli . 

La mafa aericole pousse le doucឩon un peu loin . Aujourdaឩui , on réduit les surfaces constructdles 
de 10,3 ឩa ramenés   5 7 ឩa , au proft de laaericulture . 

La dictature contnue . On se permet de faire naimporte quoi dans tous les domaines . Je reviendrai 
sur deaucoup de sujets . Evidemment , si jaavais été élu avec une majorité , les cឩoses auraient été 
différentes . Je suis un inconditonnel de la démocrate partcipatve . 

Le PLU A demandé par le maire Tឩevenot pour réeler le prodlème du dépôt des matériels de 
constructon , en directon de Vellescot . Ce terrain était classé en terrain aericole . Ce dépôt a-t-il été 
enreeistré en mairie de Suarce ? . Dans ce PLU A , les propriétaires ont le dernier mot sur la 
classifcaton des terrains aericoles en terrains   dâtr ( dixit 3 responsadles daun service administratf 
de Belfort )   . Je possède encore le document qui en parle . Cete réunion a fni en queue de poisson .
2 représentants de services administratfs ont quité les lieux avant la fn de la réunion . Le dédat fnal 
était de savoir si les exploitants aericoles avaient des sueeestons   faire pour laaerandissement de 
leur ferme . Seul le représentant de la cឩamdre aericole était présent jusqua  la fn de la réunion . 

Réunion avec les exploitants aericoles dont je fais parte   part entère . 

Mr Tឩevenot a interdit   madame Gamé Aline une nouvelle constructon derrière cឩez elle , ainsi 
quaau propriétaire qui voulait faire une maison sur sa propriété derrière la eare . Areumentaton de 
Mr Tឩevenot : la Sarrée est une zone inondadle . 

Récemment , le maire Mr Dumorter a autorisé Mme Cerf a faire 2 maisons derrière cឩez elle , 
contrairement   Mme Gamé  . Elle était conseillère municipale  . Comme la plupart des conseillers , 
aurait-elle dénéfcié daavantaees ? .

Laarcឩitecte daurdanisme ,   partr de la mairie , a défni une zone de constructon allant jusqua  1 km  
de celle-ci  . La parte de la Gassete ,   laintérieur du villaee , était-elle considérée comme terrain   
dâtr ? . En directon de la route de Struetឩ , Julien Lavé a eu laautorisaton de construire . 

Un fait : la flle Garnier a construit en respectant le PLU et naa pas pu centrer sa maison sur le terrain . 
Dans le même secteur , 3 maisons ont été dâtes sans respecter le PLU . Personnellement , je naai pas 
le droit daaerandir mon cឩalet 5 rue daAlsace  , car il est   feur de la limite fxée par le PLU . Je propose
que le terrain 74 soit constructdle . 

LISTE DES TERRAINS PROPOSÉS À BÂTIR



Au 14 , rue principale , succession Paul Guerre , lieu-dit le Villaee , secton AB ,les terrains 75 , 76 , 
77  . Possidilité de prévoir un accès de 6 m reliant la Sarrée . Rappel : un senter existant depuis des 
décennies de 2 m feure sur le plan cadastral . Cete propositon concerne le terrain 77 . 

Au 25 , rue principale , succession Pierre Guerre , des parcelles 139 , 140 , 141 , 150 avec possidilité 
daaccès par le cឩemin de la Gassete . 

Possidilité de metre sur pied un complexe social route de la Cendrière et de Dannemarie sur le creux 
des Lontenates nn 74  , sur le ឩaut des Lontenates nn Z 166 .

Sur la Sarrée , lieu-dit Cឩincឩeres  , terrain non rememdré  , classé le Villaee  . Les parcelles 19 , 20 , 
21 . A droite , après la maison daឩaditaton Klopfestein , un terrain aericole secton 00 12 .

Sur la Collonee  , route de la Gare ( au carrefour allant   la cadane de cឩasse )  , parcelle 47 . 

Directon Delle lieu-dit la nau Berne,  les terrains 90 ( Guerre Paul ) , 93 ( Mr 0ack ) , 94 ( forêt 
communale )  . Il serait possidle de construire 3 maisons . 

LA FORET 

Un rappel : laONL perçoit un pourcentaee sur la vente des dois de cឩauffaee et des erumes . La eeston
de la forêt a toujours été un sujet épineux . Cela a commencé sous laoccupaton .  Les marcឩands de 
dois de cឩauffaee sont toujours l   . 

Madame Hantz ,  earde forestère , ne saest pas mêlée au prodlème du dois de cឩauffaee . Caétait la 
maeouille . Le nouveau earde forester a -t-il pris daautres initatves ?  . A une époque , Mr Josepឩ 
Bertn ( 1n adjoint )   responsadle de la forêt sous le mandat du maire Jean Lavé  , maavait dit : 
« comme je me cឩauffe au foul , je naai jamais pris un morceau de dois de la commune . Je contrôle le
cudaee sur la commune de Suarce du dois que laon veut dien me montrer . 

A une époque , une trentaine de coupes exploitées par an  , 1/3 daune coupe était exploité , 
ratonnellement . Il faut une eénératon pour faire un ardre . Sauf une fois , une coupe exceptonnelle 
a été faite pour réeler le scandale de la constructon de la nouvelle éelise  ( malfaçons , etc.. ) . Quelle 
est la positon du conseil municipal et de la commission du dois sur les propositons de laONL ? . Le 
responsadle de la forêt , Cឩristan Hénieue , prend son rôle au sérieux  , a des compétences . Il était 
temps daoudlier son prédécesseur!  . Il sainvestt deaucoup , un des rares dans les travaux communaux
. Pour des raisons de protecton de la forêt  , le dois ne devrait pas être sort avant le 1n juin .  

CONCLUSION

Par rapport au précédent PLU imposé sans consultaton préaladle  , rejeté par la commune , suite   
une réunion pudlique ឩouleuse , cete fois-ci la démocrate laa emporté . Je propose   la sorte , une 
réunion pudlique . Cឩaque collectvité de Lrance et de Navarre est eérée différemment par les élus . 
Nous sommes ici un cas dans les cas . Tout est fait en dépit du don sens . Les eénératons futures en 
paieront les conséquences . Pour le moment , le footdall est concerné .

Quel sera le résultat de tout cela ? .Votre serviteur  , qui a passé sa vie au service des autres , saest 
désiené comme laidiot du villaee  .  De nature renfermé , odservateur , ne comprenant pas les 
injustces , aimant les rapports conviviaux , témoiene son profond respect   vous tous . Que celui qui 
a quelque cឩose   me reprocឩer vienne me le dire en face . 

AMEN .                                                                    Lait   Suarce le 14/11/23 . Laidiot du villaee

                                                                                              Lrançois GUERRE


